

PRIX DE L'ABONNEMENT.  
Edition Quotidienne.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00  
POUR L'ETRANGER \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.20  
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.  
Edition Hebdomadaire.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS \$1.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00  
POUR L'ETRANGER \$1.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00  
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 30 MAI 1906

Fondé le 1er Septembre 1872

## LA DANSE A TRAVERS LES AGES.

L'Académie internationale des auteurs et maîtres chorégraphes tenait récemment ses assises solennelles. Dans une conférence fort applaudie, son président M. Eugène Giraudet, a retracé l'histoire de la danse, qui est celle de l'humanité. Car la danse est vieille comme le monde. Le premier homme inventa le "cavalier seul"; le premier couple "avant deux". Sans remonter jusqu'à ces primitifs, l'histoire passe en revue les principales figures dont l'humanité nous a transmis le souvenir. La danse du Cantique était déjà en vogue vingt-trois siècles avant la venue du Christ. Les Hébreux la dansèrent en passant la mer Rouge. Cadmus enseigna le rythme aux Corymbes dans ces bosquets de l'île de Paros, fut le premier bon juge. La Provence revendique sans doute la farandole; inventée par Thésée, lorsqu'il sortit du labyrinthe de Crète, cette danse s'appelait la Grue, parce qu'elle imite le vol de ces oiseaux qui se suivent en longues files. L'astronomie qu'on dit sa naissance à Pythagore, a en réalité les mouvements d'après le cours des astres. La pyrrhique fut lancée par Pyrrhus Catapléon; elle avait la vertu spéciale d'inspirer la valeur guerrière, les femmes, dit le confesseur, excitaient leur époux; les enfants excitaient leur père.

Depuis qu'il y a des hommes et qui dansent, les penseurs ont compris l'importance de la chorégraphie. Socrate dansait. A qui voulait en rire, il demandait: "Pourquoi? Est-ce parce que je veux fortifier ma santé, donner plus de saveur à mes aliments, plus de douceur à mon sommeil? Parce que je ne veux ressembler ni aux coureurs qui ont de grosses jambes et des épaules maigres, ni aux lutteurs dont les épaules s'épaississent et les cuisses s'affaiblissent? Quoi que vous en disiez, je danserai à couvert durant la saison des frimas, et à l'ombre pendant les chaleurs excessives de l'été."

Platon et Simonide n'ont pas dit de moins belles choses en l'honneur de la danse. Mais passons à l'histoire moderne. "Louis XIV, dit M. Giraudet, n'est pas seulement un grand roi; il fut vraiment le prince de la danse et du menuet." Et on lui doit, paraît-il, cette parole historique, moins connue qu'elle ne devrait l'être: "Celui qui danse bien fait un grand pas dans la conquête du cœur victorieux. Il avait pris des leçons avec tous les maîtres de l'époque; celui qui préféra fut Beauchamp, qui, le premier, introduisit les femmes dans les ballets où jusqu'alors les hommes étaient seuls admis. Cette géniale initiative, dont aujourd'hui encore nous sentons le bienfait, valut à Beauchamp le titre de docteur de l'Académie de danse."

Napoléon Ier, continue l'histoire, s'attachait volontiers à ses graves préoccupations pour cultiver Terpsichore. Elève à l'École de Brienne, il demandait à son père de l'argent, pour prendre des leçons de danse. "Je ne sais pas danser, écrivait le pauvre enfant, et cela est fort ridicule." Cette réflexion prouve à M. Giraudet que Bonaparte ne manquait pas de sens pratique: "Il ne suffit pas, pour réussir dans le monde, d'être un ouïs avant. De belles manières, de l'élegance, et un empressement de bon aloi auprès des dames, ne nuisent jamais. Sa célèbre boutade: "Il fallait un calculateur, ce fut un danseur qui l'obtint!" établit l'influence que la danse et les danseurs eurent sous son règne. Elle établit aussi que Napoléon avait presque autant d'esprit que Beauchamp."

Le capitaine Cook imposait à ses matelots quelques heures de danse tous les jours; il leur assurait ainsi une robuste constitution et une inaltérable bonne humeur. A son exemple la Convention ouvrit dans chaque caserne une école de danse pour combattre la nostalgie. "Quelque chose manquerait à la gloire de Guillaume II, s'il ne s'occupait point de chorégraphie. Il s'en occupe. Aux bals de la cour, il regarde les officiers danser. Dès que l'un d'eux contrevient aux règles établies, il le fait

appeler: "Mon ami, lui dit-il, avant d'accepter une invitation vous auriez dû apprendre à danser correctement. J'espère qu'au prochain bal vous aurez complété votre éducation".  
Le roi d'Angleterre ne danse pas; mais il protège la danse; il a accepté en 1904 de patronner la "Valeta", et en 1905 la "Favane mondaine".  
Nicolas II, empereur de Russie, aime la danse. Bien qu'il parle peu, on lui doit ce remarquable apophtegme: "Un homme n'est parfait et complet qu'à la condition de savoir se présenter et tenir sa place dans tous les milieux sociaux, dans toutes les circonstances de la vie. Un professeur de danse et de bon ton est donc indispensable pour arriver à tenir convenablement sa place."  
Qui de nous voudrait tenir ce rôle? Écoutez donc l'Académie internationale des auteurs et maîtres chorégraphes quand elle nous enseigne comment il faut danser. L'Académie veut que les femmes adoptent les robes courtes et suppriment l'usage, déjà fort entamé, de la présentation. L'Académie recommande comme danses de bon goût: le Boston international, la valse viennoise, le quadrille des danseurs parisiens, le Pas de trois et Rousse-Kaya."  
Voilà ce qu'il nous faut danser si nous voulons être, selon la parole du souverain allié, des hommes parfaits et complets.—Z.

## DEPECHEES Télégraphiques

### La révolution au Guatemala.

Washington, 29 mai.—Les révolutionnaires qui avaient attaqué la ville d'Ocos ont été repoussés au-delà de la frontière mexicaine, mais de nouveaux détachements rebelles sont apparus ces jours derniers en divers points le long de la frontière et menacent les forces du gouvernement. L'information ci-dessus était contenue dans une dépêche adressée au département d'Etat par M. Combs, ministre des Etats-Unis au Guatemala et au Honduras.

### Dans le sud de l'Afrique.

Durban, Natal, 29 mai.—Six cents Zoulous rebelles ont entouré et attaqué un détachement de troupes sous le commandement du colonel Leuchars, hier, près de la rivière Buffalo. Sous le couvert de la brousse les indigènes se sont approchés jusqu'à 50 yards du camp anglais, mais ils furent accueillis par une telle fusillade qu'ils abandonnèrent bientôt le terrain laissant soixante-dix cadavres derrière eux. Les pertes des anglais ont été d'un tué et trois blessés.

### Explosion d'une poudrière.

Santa Cruz, Cal., 29 mai.—Une explosion formidable a détruit ce matin les California Bowler Works, situés à trois milles au nord de Santa Cruz. Deux ouvriers ont été tués et plusieurs blessés. On ignore la cause de cette explosion.

## "APENTA"

La Meilleure Eau Purgative Naturelle.

UNE SEULE DOSE soulage IMMEDIATEMENT.

DOSE MOYENNE. Un verre à vin avant le déjeuner.

On en maintient l'effet par des doses plus petites et allant en diminuant pendant plusieurs jours de suite.

## EN RUSSIE.

St Pétersbourg, 29 mai.—Ainsi que l'avait fait prévoir la déclaration faite hier soir par le ministre de l'Agriculture M. Stchinsky au correspondant de la Presse Associée, le gouvernement a décidé de poursuivre sa tâche sans s'occuper du vote de la Douma, qui demandait la démission du cabinet. Le ministre subira tranquillement l'affront qu'a voulu lui infliger le Parlement en déclarant que la Douma a voté une résolution qui dépasse sa compétence. En d'autres termes le gouvernement est décidé à ignorer les demandes de la Chambre basse.

Le Parlement continuera à tenir ses sessions jusqu'aux vacances de juin et le ministère ne démissionnera pas. Bien plus, le ministère a résolu d'adopter une attitude conciliante envers la Chambre basse dans l'espoir que l'orage s'apaisera et à moins que le Parlement n'adopte des mesures révolutionnaires on ne prévoit pas qu'un nouvel incident puisse survenir avant la fin de la saison.

Dans l'intervalle le gouvernement proposera ses propres projets pour la solution des problèmes agraires et ils sont rejetés, la Chambre basse sera autorisée à en élaborer de nouveaux. Aucune amnistie ne sera accordée, mais les prisonniers politiques seront relâchés aussi rapidement que possible.

Le ministère est évidemment fermement convaincu que son programme agraire obtiendra le support de tous les groupes conservateurs du pays, groupes qui sont naturellement réfractaires au projet d'expropriation des terres proposé par la Chambre basse.

Le ministère et la cour se sont entendus pour adopter la tactique ci-dessus.

Le "Nouve Vremya" dans un article qui a certainement été inspiré dans les sphères gouvernementales, parle ce matin d'un ton méprisant de la Chambre basse qui dit-il "veut essayer de jouer un rôle au-delà de sa juridiction."

Le "Rech" prédit qu'une accalmie va se produire dans la lutte engagée entre la Douma et le gouvernement, ce qui permettra au peuple de se former une meilleure idée de la situation. L'aile radicale de la social-démocratique presse aujourd'hui la Chambre basse de se former en assemblée constituante, tandis que l'aile modérée offre de supporter la Chambre si elle continue ses délibérations dans le même esprit dont elle est animée à l'heure présente.

La séance d'aujourd'hui de la Douma a été beaucoup plus calme que celles de ces jours derniers. A l'ouverture une communication du premier ministre Gourenkyne a été lue annonçant que l'interpellation au sujet de la sentence de mort prononcée par une cour martiale de Riga contre huit ouvriers accusés de vol et de meurtre politique, avait été transmise au ministre de la guerre, M. Rudiger, qui l'examinerait.

M. Naboukoff, leader des conventionnels-démocrates, a déposé une interpellation au sujet des télégrammes provocateurs envoyés par les "Bandes Noires" et imprimés dans le "Messager officiel" depuis l'assemblée du Parlement. L'interpellation demande spécifiquement si ces télégrammes ont été imprimés avec l'autorisation du premier ministre Gourenkyne et quel était le but de leur publication.

### Ouverture d'un parc.

Butte, Mont., 29 mai.—Le Parc National Yellowstone sera ouvert au public vendredi prochain d'après ce qu'a annoncé hier le surintendant Brent de la réserve.

## CONFIEZ-NOUS VOS PEINES

ÉCRIVEZ-NOUS LIBREMENT. Nous voulons que vous nous écriviez librement et franchement, décrivant tous vos symptômes. Nous employons un corps de spécialistes pour les maladies de femmes qui considèrent soigneusement votre cas et vous donneront un avis précis. N'hésitez pas à nous adresser en tout lieu, donnant l'adresse de vos parents, nous vous expliquerons simplement comment vous rétablir. Toute correspondance est absolument secrète, et la réponse vous est envoyée dans une enveloppe ordinaire cachetée. Adresse: Ladies' Advisory Dept. THE CHATTANOOGA MEDICINE CO. Chattanooga, Tenn.

## Si Vous Etes Malade,

ne négligez pas votre maladie au point qu'elle altère sérieusement votre santé. Les maladies de femmes ne se guérissent jamais d'elles-mêmes. Elles doivent être traitées avec ce spécifique médical scientifique pour femmes, le

## Vin de Gardui

Il Soulage Toutes les Douleurs des Femmes

Vous pouvez certainement calmer votre mal et guérir l'inflammation interne, la cause de vos irrégularités, les écoulements excessifs et tous les désordres menstruels, en vous traitant vous-même, en particulier dans votre intérieur, avec ce merveilleux spécifique dont le succès a été si grand dans la guérison des femmes malades.

Le Gardui est en vente à toutes les pharmacies, en bouteilles de \$1.00, avec toutes les directions sur l'enveloppe. Essayez-le.

### L'obstacle au commerce étranger.

Washington, 29 mai.—L'attention du département d'Etat a été attirée de différentes sources sur ce qu'il regarde comme le grand obstacle au commerce étranger avec la Manchourie, et dont la cause remonte à la circulation des notes de guerre émises par les généraux japonais sur le champ de bataille pendant la guerre récente en faveur des fermiers, commerçants et coolies chinois qui fournissaient soit du fourrage, des vivres, des moyens de transport ou du travail aux soldats japonais. Des notes semblables furent émises pendant la guerre civile par les commandants de l'Union en cas de nécessité, et elles furent toutes rachetées par le gouvernement national à la fin de la guerre.

Il n'est pas douteux que l'intention du gouvernement japonais soit de racheter aussi ses billets, et, de fait, le rachat s'effectue déjà, mais d'une manière qui mécontente beaucoup, paraît-il, les maisons étrangères qui trafiquent avec la Manchourie. Il est déclaré dans certaines plaintes déposées à Washington que des distinctions sont exercées au détriment de notre commerce dans ce pays. On dit, cependant, que ces charges ne sont pas officielles, et que tout ce que le département a appris à ce sujet de ses agents en Chine est simplement que la circulation seule de ces billets est nuisible au commerce américain.

Un rapport typique est celui du consul général Rodgers à Shanghai, sur la diminution du trafic à l'endroit, sur l'effet produit par la présence des Japonais dans la Manchourie, sur la circulation de ces notes de guerre en dehors du monopole qu'ils exercent sur les facilités de transport. Les négociants de Shanghai ne veulent pas accepter ces billets (qui sont escomptés à 20 pour cent) en paiement de leurs marchandises, et la même situation existe à Nieu Chang, en sorte que ses marchandises étrangères restent invendues dans les entrepôts. Ceci est le récit officiel de l'affaire.

Suivant les rapports non officiels, non moins de 50,000,000 de ces notes ont été émises par les Japonais. Les fonctionnaires du Japon refusent de les racheter directement aux Chinois, mais ils obligent ceux-ci à acheter des marchandises japonaises avec ces notes qui sont remboursées soit en monnaie ou en billets émis par la Banque d'Etat; elles sont présentées par des Japonais.

Le gouvernement japonais, par l'entremise de l'ambassade à Washington, a énergiquement nié qu'aucune distinction fut exercée contre les étrangers, et a donné l'assurance que les notes de la guerre étaient remboursables au pair, mais les plaintes n'ont pas diminué à cet égard, et il faudra probablement qu'il s'écoule quelque temps avant que les commerçants étrangers puissent regagner le terrain que leur a fait perdre en Manchourie cette circulation monétaire.

### Certificats brûlés.

San Francisco, 29 mai.—Les révolutionnaires chinois qui ont été si cruellement éprouvés pendant le

récent incendie à San Francisco vont avoir à obtenir du gouvernement à Washington des duplicata de leurs certificats de résidence légale aux Etats-Unis qui ont été détruits par le feu et sans lesquels ils seraient sujets à être déportés à n'importe quel moment. Le montant qui couvriront les 6,000 certificats perdus s'élèvera à \$50,000 ou \$60,000.

### A MADRID.

Madrid, 29 mai.—De nombreux princes et envoyés étrangers sont arrivés aujourd'hui dans la capitale de l'Espagne pour assister aux fêtes en l'honneur du mariage royal. Les délégations, italienne, portugaise et américaine ont été parmi les premières arrivées. M. Whitridge, l'envoyé spécial du gouvernement des Etats-Unis, accompagné de sa famille et d'un état-major militaire et naval, est arrivé après minuit par suite d'un léger accident survenu au train qui le transportait.

Des appartements splendides ont été réservés à la mission américaine dans le palais de Pinar Hermoso, ce qui est considéré comme une manifestation de cordialité de l'Espagne envers les Etats-Unis. La façade du palais est admirablement décorée de guirlandes de roses rouges et blanches d'un très joli effet et sur la porte massive ressort l'écusson des Etats-Unis qui éclaire à l'électricité produit un brillant effet. Le pavillon étoilé flotte à l'une des fenêtres supérieures du palais.

Dans la matinée M. Whitridge a eu un entretien avec M. Collier, le ministre américain à Madrid, pendant lequel les deux diplomates ont discuté le programme de la réception qui sera donnée par la mission américaine. A quatre heures de l'après-midi M. Whitridge, escorté par un peloton de hussards s'est rendu au ministère des affaires étrangères où il a eu une longue entrevue avec le duc d'Almodovar auquel il a présenté ses lettres de créance. Demain l'envoyé spécial sera présenté au roi Alphonse XIII auquel il remettra une lettre autographe du président Roosevelt.

Le duc de fêtes d'aujourd'hui a été l'ascension de douze ballons du Parc de l'Arco Club. Le temps admirable se prêtait à l'événement qui a été suivi avec intérêt par une foule considérable.

Mort de M. J. E. Scripps. Detroit, Mich., 29 mai.—M. James E. Scripps, fondateur et directeur de l'"Evening News", de Detroit et ancien directeur de la Presse Associée, est mort aujourd'hui après une longue maladie âgé de 71 ans. M. Scripps a succombé à une inflammation de la colonne vertébrale dont il souffrait depuis plus d'un an. Il était allé en Californie l'automne dernier dans l'espoir qu'un climat plus doux améliorerait sa santé, mais voyant que son mal faisait des progrès constants, il revint à Detroit le 10 avril. Le défunt laisse une veuve, un fils et trois filles.



LA TOUR BLANCHE A L'ENTREE DU PORT DE SALONIQUE.